



Necesario educar a los mexicanos sobre lactancia Materna y dejar de estigmatizar a las Mujeres: diputada priista Jaqueline Hinojosa

Es necesario educar a la población mexicana sobre la lactancia materna, para normalizar el hecho sin estigmatizar a las mujeres, afirmó la diputada federal Jaqueline Hinojosa. A través de un diálogo con la psicóloga Daniela Gómez, la integrante del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (GPPRI) señaló que las mujeres deben sentirse libres a la hora de dar a comer a sus hijos, por lo que sostuvo que la mentalidad de la sociedad debe cambiar.

<https://hojaderutadigital.mx/necesario-educar-a-los-mexicanos-sobre-lactancia-materna-y-dejar-de-estigmatizar-a-las-mujeres-diputada-priista-jaqueline-hinojosa/>